

PELITA

Pasiter Kodim 0824/Jember Dampingi BPBD Jember Serahkan Bantuan Tandon Air, Antisipasi Kekeringan

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Aug 30, 2024 - 11:48



JEMBER – Musim kemarau dengan cuaca panas terik mulai terasa, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kab Jember, Bersinergi dengan

Kodim 0824/Jember bergerak cepat, melakukan tindakan antisipasi dengan menyerahkan bantuan tandaon air dan pipa penyaluran air, kepada lingkungan yang biasa terdampak krisis air saat musim kemarau.



Seperti yang dilakukan pada Jum'at 30/08/2024 di Rw 09.Lingkungan Patrang Tengah dan lingkungan Tegal Batu Kelurahan Patrang Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, yang dilakukan penyerahan bantuan tendon air kapasitas 5000 liter, pipa paralon penyalur air sebanyak 25 batang, kepada warga masyarakat lingkungan tersebut.

Penyerahan bantuan dilakukan oleh Kepala BPBD Kab Jember Penta didampingi Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo, masing-masing bersama stafnya, Personel Koramil 0824/01 Patrang, Ketua RW 09 bersama warganya. Pada kesempatan tersebut juga dilakukan sosialisasi dan himbauan agar menghemat penggunaan air.

Usai kegiatan tersebut Kepala BPBD Jember Penta dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan upaya antisipasi bencana kekeringan, karena masyarakat RW 09 lingkungan Tegal Batu tersebut mulai mengalami krisis air.

Melalui kesempatan ini saya menghimbau kepada masyarakat untuk selalu menghemat penggunaan air, membuat resapan-resapan dipembuangan air, serta melapor kepada kami BPBD Kabupaten Jember apabila terjadi krisis air bersih. Tegass Kepala BPBD Jember tersebut.



Kapten Inf Sarjo dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan langkah cepat kita dalam mengantisipasi bencana kekeringan yang sudah mulai dirasakan di beberapa lingkungan, menyikapi hal ini melalui Babinsa kita akan sosialisasikan tata cara penanggulangan bencana kekeringan dan upaya tanggap darurat yang harus dilakukan.

Kemudian kepada masyarakat kita juga mensosialisasikan untuk senantiasa melakukan penghematan penggunaan air, mengurangi penggunaan air untuk hal-hal yang tidak prinsip misalnya mencuci kendaraan dan lain-lain, dan lebih kita prioritaskan untuk kebutuhan yang lebih penting. Tegas Pasiter Kodim 0824/Jember.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut dalam konfirmasinya menyatakan apresiasinya kepada BPBD Jember yang telah melakukan langkah cepat dalam mitigasi bencana kekeringan saat ini.

Kita ikut berperan dan ikut hadir sebagai bagian dari pemerintah, dalam membantu kesulitan masyarakat utamanya air, baik air bersih untuk kepentingan rumah tangga yang mulai menjadi kendala beberapa lingkungan masyarakat, bahkan pada kendala krisis air irigasi pertanian dalam mengantisipasi krisis pangan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)